

Un stage à Amsterdam grâce à Erasmus

04/12/2020

William Ageneau, étudiant en deuxième année de BTS SIO, part à Amsterdam de janvier à février 2021, pour un stage de deux mois en tant que développeur web.

Après avoir envoyé des demandes de stages au Pays-Bas, William est repéré par Alain Chaney, manager de projet français du musée de terres comestibles **Museum of Edible Earth** à Amsterdam. Après un échange en visio, William est finalement pris en stage et se prépare à partir de janvier à février 2021, direction les Pays-Bas ! Là-bas, il consacrera un mois à la création du nouveau site support pour le musée **Museum of Edible Earth**. Le musée a été créé et est dirigé par Masha ru, une artiste et scientifique dans le domaine de l'argile et de sa consommation. Il sera chargé, en autonomie, de créer un site codé, afin de rendre le site plus fonctionnel, fluide et rapide, et corriger les bugs existants. Il devra également créer une nouvelle fonctionnalité sur le site, qui permettra aux utilisateurs d'interagir avec une carte du monde pour découvrir les différents types de pierres et roches présents dans chaque pays. Pour finir, il créera l'ébauche du site e-commerce pour le musée.

Afin de partir dans les meilleures conditions, William bénéficie de l'aide financière **Erasmus**. Pour cela, il a créé son **dossier Erasmus** avec Monsieur Cordier, référent international ESUPEC. **Erasmus** apporte une aide importante pour les frais de logement du stagiaire. William bénéficiera également de l'aide à la mobilité internationale du lycée Sainte Marie.

